
EADOR DIRLEY PEREIRA DA S LV 

A u t o r 

REQUERIMENTO N.° 148/85, 
Exmv Senhor Presidente da amara Municipal de Cabo Frio. 

A PRO VA DO 
medo 

--------- ----- _ 
'PRESIDEM 

R 	a, 2E1,,Raà Douta rirra----se 
mental, açule ouvir o Soberano Plenério, seja enviado Gd 
cio à Direção da Auto Viação Salineira, solicitando ta 
reativação da linha que atendia ao Bairro de Botafogo. 

SALA DAS SESSUS 23 DE OUTUBRO DE I 985. 

3 JI STIFICATIVAS: 

Estivemos recentemente reunidos com moradores 
do Bairro de Botafogo e, entre outras 	reivindicaçães, 
foi levantada o problema da deaatUação da linha á 41 
bus que atendia àquele Bairro. Segundo eles, a reativa 
ção da linha viria atender à grande parcela da população 
que 4 obrigada a se daslocar vérioe kilômetros a pé ate 
à Rodovia Amaral Peixota, onde embarca no anibus da Ma 
caense. 

SALA DAS.sESSffES„ 23 DE OUTUBRO DE 1 985. 

1E: 

VE EADiR DIRLEY PEREIRA DA SIL 

utor. 


